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ОБЩЕРОССИЙСКАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ 

«ФЕДЕРАЦИЯ КОННОГО СПОРТА РОССИИ» 

 
 
 

Протокол №1 

заседания комитета по спортивным дисциплинам конного спорта 

на лошадях до 150 см. в холке 

 
 
 

Дата проведения: 21 января 2025 г. 

Время проведения: Москва 15.00 – 15.30 

Форма собрания: очное заседание (совместное присутствие)                                    

с использованием средств аудио и видеосвязи в сети Интернет - видеоконференции 

на платформе ZOOM. 

Идентификатор конференции: 8546 1279 221 

Форма голосования – открытая. 

Способ идентификации лиц, участвующих удаленно – визуально: отражение 

лица участника на экране. 

Способ определения волеизъявления лиц, участвующих удаленно – 

вербально. 
 

Присутствовали, члены Комитета: 

1. Бакеев Александр Васильевич 

2. Бакеева Екатерина Александровна 

3. Вяльшин Сергей Тагирович 

4. Ефимова Ольга Александровна 

5. Завьялова Кристина Владимировна 

6. Князева Олеся Юрьевна 

7. Магрифатуллина Аделина Назгатовна 

8. Муравейник Татьяна Викторовна 

9. Подкорытова Татьяна Викторовна 

10. Симионов Николай Валерьевич 

11. Соболева Ольга Олеговна 

12. Хохлачева Марина Владимировна 

13. Хромов Николай Викторович 

 

Всего членов Комитета – 15 человек, участвуют в заседании 13 человек. 

Положение комитета соблюдено, кворум имеется, комитет правомочен принимать 

решения.  

Председательствующий на заседании – Бакеев А.В. 

Секретарь заседания – Вяльшин С.Т.  

Лицо, осуществляющее подсчет голосов – Вяльшин С.Т. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 
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1. Представление состава Комитета ФКСР по спортивным дисциплинам конного 

спорта на лошадях до 150 см. в холке. 

2. Разное. 

 

1. СЛУШАЛИ: состав Комитета ФКСР по спортивным дисциплинам конного 

спорта на лошадях до 150 см. в холке. 
Докладчик: Бакеев А.В. 

Докладчик сообщил о том, что решением Бюро Федерации конного спорта 

России был утвержден новый состав Комитета по спортивным дисциплинам 

конного спорта на лошадях до 150 см. в холке. Озвучив персональный состав, 

Бакеев А.В. пожелал всем членам Комитета плодотворной и конструктивной 

работы, основанной на взаимном уважении. 

 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию к сведению. 

 

Голосование не проводилось.  

 

2. СЛУШАЛИ: разное. 

2.1. Докладчик: Бакеев А.В. 

Докладчик обратил внимание на необходимость обновления содержания 

Положения о Комитете по спортивным дисциплинам конного спорта на лошадях 

до 150 см. в холке ФКСР с учетом требований типового Положения о Комитетах 

Общероссийской общественной организации «Федерация конного спорта России», 

утвержденного Протоколом Бюро Б 02-02/21 от «08» февраля 2021 г. 

 

РЕШИЛИ: 

Подготовить обновленное содержание Положения о Комитете                              

по спортивным дисциплинам конного спорта на лошадях до 150 см. в холке ФКСР                                

для последующего согласования на Комитете. 

 

Голосование не проводилось. 

 

2.2. Докладчик: Бакеев А.В. 

Докладчик предложил новым членам Комитета подготовить 

информационные справки о развитии дисциплин конного спорта на лошадях                 

до 150 см. в холке в своем регионе (Федеральном округе). Менеджеру ФКСР                

по пони-спорту Вяльшину С.Т. для подготовки докладов направить перечень 

типовых вопросов, на которые необходимо обратить внимание.  

 

РЕШИЛИ: 

К следующему заседанию Комитета - Хохлачевой М.В., Подкорытовой Т.В., 

Магрифатуллиной А.Н., Завьяловой К.В., Кушнир М.С., подготовить 

информационные справки о развитии дисциплин конного спорта на лошадях                

до 150 см. в холке в своем регионе (Федеральном округе). 
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Голосование не проводилось. 

 

2.3. Докладчик: Бакеев А.В. 

Докладчик довел до сведения членов Комитета о том, что все вопросы, 

которые требуют обсуждения, необходимо прорабатывать в рабочем порядке, 

оперативно и не дожидаясь очередного заседания Комитета.  Сегодня для быстрого 

принятия решений есть ряд коммуникационных средств, таких как: мобильный 

телефон, электронная почта, рабочая группа Комитета в Whats' app, после 

обсуждения и получения необходимых консультаций, все оперативные вопросы 

можно согласовывать и принимать по ним решения путем заочного заседания 

Комитета. 

 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию к сведению. 

 

Голосование не проводилось.  

 

2.4. Докладчик: Бакеев А.В. 

Докладчик проинформировал, что Комитет проводит свои заседания по мере 

необходимости, но не реже шести раз в год, заседание Комитета считается 

правомочным (имеет кворум), если на нем присутствуют более половины членов 

Комитета, в связи с этим участие членов в заседаниях Комитета является 

обязательным. 

 

РЕШИЛИ: 

Принять информацию к сведению. 

 

Голосование не проводилось.  

 

 

Следующее заседание Комитета запланировано на 21 февраля 2025 г.  

 

Повестка дня исчерпана, заседания Комитета считается закрытым. 

 

       

 

Председательствующий                                                                  Бакеев А.В. 

 

 

Секретарь                                                                                           Вяльшин С.Т. 

 


